

CALLE LAGUNA

Miróbriga cuenta con la primera farmacia robotizada de la provincia

J.T.M. / E.A.S.
CIUDAD RODRIGO

El pasado mes de diciembre finalizó en la farmacia de Rosa María de Cabo, ubicada en la calle Laguna de Ciudad Rodrigo, el proceso de montaje, integración y adecuación tecnológica de un nuevo autómata destinado a mejorar el servicio diario de dispensación, atención al cliente, organización interna, control de stock y rentabilidad de este establecimiento. De esta forma, esta farmacia miróbriga se convierte en la primera totalmente automatizada de la provincia y a la vanguardia de los nuevos retos que afronta el sector.

María de los Ángeles de Sande, presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Salamanca, confirmó este extremo, como también lo hizo la propia propietaria de la farmacia quien indicó que el proceso de robotización había empezado en el mes de noviembre.

Tras un detallado estudio previo de la trayectoria y de las necesidades prioritarias del establecimiento, así como del espacio disponible, los condicionantes técnicos o estructurales y el análisis detallado de la base de datos de medicamentos susceptibles de incorporarse en la automatización, la solución óptima elegida fue la de un autómata *Pharmatrak X-2000 TWIN*, producto tecnológico exclusivo de la empresa Tecnifarma, desarrollado y fabricado íntegramente en la sede central de la compañía en Miranda de Ebro



El robot en funcionamiento en la farmacia de la calle Laguna.

VICENTE

(Burgos).

Esta empresa posee una reconocida trayectoria a nivel nacional e internacional en el estudio, diseño, desarrollo e implantación de proyectos y soluciones globales dirigidas al

sector farmacéutico. Con más de 25 años de presencia en el mercado, la empresa está especializada en áreas de ingeniería tecnológica y en arquitectura de interiores para establecimientos farmacéuticos, creando pro-

yectos integrales para la mejora de su gestión.

El *Pharmatrak X-2000* ocupa una superficie de unos seis metros cuadrados (unos 15 metros cúbicos). La máquina suministra automáticamente

los medicamentos solicitados por los terminales informáticos a dos puntos de dispensación ubicados junto a los mostradores de atención al público.

Para el transporte del medicamento desde el corazón de la estructura se ha instalado un sistema neumático *Aerotruck* que recoge el producto en los almacenes del autómata y los deposita en cuestión de segundos en la salida de dispensación adecuada.

Entre las innumerables ventajas del nuevo sistema, la máquina facilita la dispensación por lotes de medicamentos, tarea muy habitual en las oficinas de farmacia españolas, y contribuye además a mejorar sustancialmente el tiempo disponible en el mostrador para favorecer la atención personalizada de los clientes.

Por otra parte, la disponibilidad del servicio automatizado permite también controlar los costes crecientes del personal y suplir sus inevitables ausencias (vacaciones, enfermedad, etc...), optimizar el espacio de la rebotica para dedicarlo a la superficie de venta y, por último, optimiza también la gestión del almacén, tanto cualitativa como cuantitativamente.

Aunque la farmacia de Ciudad Rodrigo es la primera automatizada en la provincia de Salamanca, en España se contaba en 2010 con el 2,5% de farmacias robotizadas, medio punto más que los datos registrados en 2009. ■

INSCRIPCIÓN DE COMPAÑÍAS

Abierto el plazo de solicitud para la XIV Feria de Teatro

J.T.M. / E.A.S.
CIUDAD RODRIGO

La organización de la XIV Feria de Teatro de Castilla y León que acogerá Ciudad Rodrigo del 24 al 27 de agosto, ha abierto el plazo de solicitud para las compañías que quieran presentarse para la selección para formar parte de la programación de la próxima edición del escaparate teatral.

El plazo de inscripción quedará abierto a principios de febrero y estará operativo hasta el 15 de abril. La inscripción podrá hacerse únicamente a través de la página www.feriadeteatro.com, donde está toda la in-

formación así como los requisitos a cumplir.

En los criterios de selección se recuerda que la Feria tiene como objeto la promoción de las últimas producciones teatrales profesionales de procedencia tanto nacional como internacional, prestando una atención particular a las compañías de Castilla y León, Extremadura y Portugal.

Los apartados para la programación se mantienen: teatro para niños, cuentacuentos, espectáculos de calle, teatro para adultos, teatro joven, de humor, *sketch* y gestual, danza y *performances*.

Recuerda la organización que se



Escena de una de los montajes representados en la Feria de Teatro.

VICENTE

aceptarán exclusivamente trabajos estrenados a lo largo de 2010 y 2011, y se valorará muy positivamente la propuesta de estreno durante la Fe-

ria, siempre que el comité de selección tenga el tiempo suficiente de recabar datos que garanticen la calidad de dicho estreno.

Además, se señala que solo se seleccionarán aquellas propuestas que se ajusten a las condiciones espaciales, económicas y técnicas con las que se cuenta, y en las que primen la calidad, la innovación, la creatividad a todos los niveles y la exploración de las nuevas potencialidades escénicas.

La Feria de Teatro, organizada por la Junta de Castilla y León, es un proyecto cultural sólido y acreditado que ha convertido a esta comunidad en un referente muy relevante para el sector de las artes escénicas, ya que se ocupa de un mercado amplísimo en el centro occidental de la Península no abarcado por otras ferias, y apuesta por la consolidación de las relaciones con Portugal y con la comunidad de Extremadura. ■

SACIR

Gestoría Administrativa - Administración de Fincas

C/ Hermanos Quintero, 5, 1º - Tel.: 923 49 80 28 - Fax: 923 49 80 31 - 37500 CIUDAD RODRIGO (Salamanca)